

# DEUX PERMANENCES POUR PRÉVENIR LES CANCERS DE LA PEAU

L'hôpital d'Alès et d'autres professionnels se mobilisent pour informer le public sur les risques d'une exposition prolongée aux rayons ultra-violet. Deux permanences sont prévues les 16 et 17 mai.

L'exposition aux rayons UV (ultra-violet), dégagés par le soleil ou par des sources artificielles, représente la première cause des cancers de la peau. Les beaux jours arrivant, le service d'oncologie du Centre hospitalier Alès-Cévennes, accompagné de partenaires (Centre de coordination de cancérologie, la Ligue contre le cancer, l'association " Vaincre le mélanome et autres cancers de la peau" et les laboratoires Avene), se mobilise et organise deux permanences pour sensibiliser le grand public. Un espace d'information sera installé le lundi 16 mai de 10h à 16h dans le hall de l'hôpital. Le mardi 17 mai, de 10h à 16h, le stand sera installé dans le hall de la nouvelle clinique Bonnefon.

Avec comme slogan "En mai, fais ce qui te plaît ! Mais gare aux ultra-violets !", l'équipe de professionnels déployée répondra aux questions et rappellera les bons gestes à avoir pour protéger sa peau.

## En pratique

### Permanences :

- Le 16 mai, de 10h à 16h, hall du Centre hospitalier Alès-Cévennes, Avenue du Dr Jean Goubert, Alès
- Le 17 mai, de 10h à 16h, hall de la clinique Bonnefon, 45 Avenue Carnot, Alès